

La historia de Will Dobson

Ocho de la mañana, Día normal para Will excepto por la causa de ir al médico.

Los padres de Will, Rosa y Jack Dobson, estaban un poco preocupados por su hijo. Tenía una protuberancia en el costado sin haberse dado ningún golpe .

Llegando a la consulta del señor Kavinsky, Will hacía muchas preguntas sobre todo lo que le podría pasar. Tenía miedo.

Una vez en el hospital:

-Buenos días, señor Kavinsky,

-Buenos días, familia Dobson ¿qué les trae por aquí?

La madre le comentó al doctor que su hijo sufría dolores fuertes en la espalda desde hacía algunos días y que le había encontrado un bulto en el costado.

El médico, preocupado por los síntomas del pobre niño, les explicó que al manifestar esos síntomas lo mejor era hacerle un escáner general.

A la semana siguiente, Will y su familia se trasladaron a la ciudad de Lion City. Era espectacularmente grande, con edificios muy altos..El pequeño ni se fijó, estaba muy agobiado y tenía mucho miedo.

Entraron en una pequeña sala de espera. La sorpresa es que Will era el único niño del lugar.

Tras la llamada de Will los padres esperaron sentados con bastante inquietud.

Tras cuarenta y cinco minutos, el doctor Kavinsky salió hacia la pequeña sala. Los padres al ver la presencia del médico se levantaron rápidamente con bastante preocupación.

-Señor y señora Dobson. Por favor acompañenme a la consulta.

Cuando se encontraban dentro:

-¿Hay algún problema doctor? -comenta la señora Dobson.

-Bueno... al hacer el escáner general, hemos encontrado desgraciadamente un posible un cáncer de riñón.

La madre de Will rompía a llorar desesperadamente.

El padre de aquel niño de tan solo doce años no entendía cómo había podido pasar esa desgracia.

Les había cambiado la vida en apenas una hora. Cómo se podía asimilar todo esto.

Explicaron a su hijo lo que ocurría, empezaba la etapa más dura de sus vidas.

A las dos semanas fue hospitalizado:

Will, un niño más en aquel hospital, fue operado por los mejores médicos.

Dos duros meses en la UCI, con su vida pendiendo de un hilo le precedieron. La mañana que le pasaron a planta fue una celebración.

Will y su familia tuvieron su final feliz. Aprendieron que la vida cambia y hay que estar preparado para ello. Aprendieron que la esperanza y la lucha es una bote salvavidas.

Aprendieron a a empezar a vivir.

(Basado en hechos reales).